

für die Feststellung der Wahrheit bedeutsam sein kann.

- Ein Schwerpunkt ist die Suche und Sicherung von Sachbeweisen, auch wenn es immer schwieriger wird, derartige Beweise aufzufinden und zu sichern.
Das erfordert u. a. Durchsuchungen und die Besichtigung von Durchsuchungs- und anderen Materialien, zügiger und gewissenhafter durchzuführen.

- Zunehmende Bedeutung gewinnt die Nutzung der Möglichkeiten der sozialistischen Kriminalistik, insbesondere der kriminalistischen Fotografie sowie der Spurensicherung usw.
Es ist darauf hinzuweisen, daß diese Möglichkeiten im operativen Stadium besser genutzt werden.
Außerdem ist über Festnahmevarianten so zu entscheiden sowie Aufträge für Durchsuchungen und Sicherstellung so zu erteilen, daß die kriminalistischen Beweisführungsmöglichkeiten optimal genutzt werden.
Das erfordert eine noch stärkere Einbeziehung der Spezialkommissionen sowie die Erhöhung der kriminalistischen Kenntnisse und Fähigkeiten aller Untersuchungsführer.

- Die Gutachtertätigkeit ist weiter entscheidend zu verbessern.
Das erfordert vor allem
 - verantwortungsbewußt solche Gutachter auszuwählen, die die erforderliche Sachkenntnis zum Gegenstand der Begutachtung besitzen;
 - Inhalt und Umfang der gutachterlichen Tätigkeit exakt zu bestimmen und den Gutachtern als eine Arbeitsgrundlage schriftlich zur Verfügung zu stellen;
 - den Gutachtern nur die für die Lösung ihrer Aufgaben erforderlichen Kenntnisse und keine, das Ergebnis ihrer Tätigkeit beeinflussende Vorgaben zu vermitteln;
objektive und unvoreingenommene Gutachten zu gewährleisten;